



## La grande terreur du Wokisme

Chers amis,

Ce nouvel article est rédigé sous la forme d'un conte qui est beaucoup plus vivant et expressif qu'un texte analytique traditionnel. Avertissement : tous les éléments sont fictifs et ne peuvent être reprochés à son auteur. Les prénoms sont volontairement latinisés. Le terme « wokisme » est volontairement francisé et remplacé par le mot « éveillisme ».

Le texte est reproduit tel quel une première fois. Il apparaît ensuite une seconde fois annoté pour en expliquer le sens. Bonne lecture.

## Table des matières

Texte original : la grande terreur du wokisme.....	3
Texte annoté : la grande terreur du wokisme.....	5

## Texte original : la grande terreur du wokisme

« Nous sommes le 9 septembre 1999 au château d'Arginy dans le Beaujolais, haut-lieu des initiés du Temple de l'Ordre de Malthus. La cérémonie des nouveaux initiés venait d'être clôturée. Les maîtres du T.O.M allaient se réunir dans la salle à manger de l'immense château pour planifier les actions.

Roberto entra dans la grande pièce avec les autres initiés. Le balancier de la vieille horloge en bois battait le rythme. Le silence était de mise, on entendait seulement le crissement des chaises sur le parquet. L'homme grisonnant prit place à table, sa Rolex dépassait de sa manche de costume, comme pour prouver la richesse matérielle de son propriétaire. Luciano se leva et prit la parole pour prononcer le sempiternel discours qui ouvrait le repas. Les convives hochaient la tête silencieusement. À la fin du discours, les hommes s'emparèrent du verre de leur voisin de gauche pour le lever et le boire d'une traite. Un initié fit sonner une clochette. Soudainement, les initiés rompirent le silence, certains allumèrent des cigarettes, pendant que d'autres parlaient d'une voix forte. Pendant ce temps, des serveurs remplissaient les verres des initiés d'un vin rouge de très grande qualité.

Roberto s'adressa à Fabrizio :

« Les grouillots sont trop nombreux sur terre. On ne se sent plus respirer tranquillement. Il est temps de planifier les événements du 1<sup>er</sup> quart du 21<sup>e</sup> siècle. J'ai beaucoup réfléchi à ce sujet et j'ai eu une excellente idée grâce à un ami de la Loge des Funestes, dit Roberto d'une voix grave.

– Tu m'intéresses beaucoup Roberto. J'ai entendu dire que tu avais rédigé une théorie pour décrire la branche démographique de l'éveillisme, rétorqua Fabrizio d'un air malin.

– C'est exactement ça. Je vois que les nouvelles se répandent à la vitesse du cheval au galop, s'esclaffa Roberto en plaçant ses mains sur sa tête pour mimer un cheval fou.

– Trêve de plaisanterie. Donne-nous ta théorie Roberto, dit Fabrizio en secouant la clochette »

Les invités se turent et tournèrent la tête en direction de Roberto.

« Le Soufre a longtemps dominé Mercure dans la société patriarcale. L'inverse est également vrai dans la civilisation matriarcale. Nous devons innover et briser les schémas classiques pour accélérer la théorie de Malthus au sein de la civilisation que nous avons bâtie au fil des siècles. L'avortement et la contraception ne suffisent plus. C'est pourquoi j'ai inventé un concept qui va accélérer l'aliénation des couches populaires. Peu importe que ces grouillots produisent ou non, puisque la branche technologique va nous débarrasser des industries primaires et secondaires, comme l'a brillamment expliqué le frère Dino, expliqua Roberto d'un ton particulièrement calme.

– C'est une belle avancée Roberto, mais continue, nous sommes pendus à tes lèvres, lança Fabrizio.

– Nous devons déssexualiser les grouillots à la manière des anges pour que le Soufre et le Mercure perdent définitivement leur substance vitale. Ce concept philosophal est seulement possible par l'aliénation. Nous devons inciter le Soufre et le Mercure à

renoncer à leur genre. À terme, la psychologie du Soufre et du Mercure sera si altérée qu'ils penseront pouvoir s'émanciper de leur cercueil matériel et se persuaderont eux-mêmes qu'ils sont des animaux. Ainsi, nous parviendrons à briser la famille traditionnelle puisque le Soufre et le Mercure ne pourront plus réaliser l'alchimie primordiale, grâce à notre extraordinaire stratégie. Concrètement, le Soufre s'entichera du Soufre tandis que le Mercure s'amourachera du Mercure, dit Roberto en remuant ses mains à la manière d'un alchimiste diabolique.

– En cette année 1999, il est absolument impossible de réaliser une telle prouesse, lança Fabrizio sur un ton solennel, mais nous savons que le sablier nous donne toujours raison.

– Comme l'a expliqué Dino, l'année 2020 doit être le début d'une nouvelle ère du Verseau. L'ère du Poisson doit définitivement disparaître en même temps que son église inquisitoire. C'est par la grande frayeur que nous pourrons initier l'ère de la Saint-Guy parmi les grouillots. Après cette époque, les contradicteurs seront plus enclins à succomber à nos illustres théories grâce à la peur que nous aurons disséminée dans leur âme. Il faut briser le mur de briques pour que l'eau s'infiltrer et réalise l'érosion dans les fondations, lança Roberto en terminant sa phrase par un sourire moqueur.

– Roberto, tu nous rapproches un peu de plus de l'apothéose avec ton discours, riposta Fabrizio en levant son verre. »

Les convives levèrent à l'unanimité leur verre avant de le porter à la bouche pour en boire le délicat contenu.

« Si tout va bien, aux alentours de 2022, de plus en plus de jeunes grouillots réaliseront notre projet au nom de leur propre liberté. Notre plus grande réussite est d'être parvenus à transformer un chevalier du 12<sup>e</sup> siècle en un pleutre du 21<sup>e</sup> siècle. La France de Saint-Louis deviendra la France de Saint-Guy pendant que nous pourrons assurer notre magnifique lignée de maîtres au sang pur. J'ai conçu le « sommeil par anticipation » grâce à l'adhésion des masses parce que c'est notre projet, dit Roberto en vociférant la fin de sa phrase à la manière d'un orateur fou.

– Ton génie n'égale que ton machiavélisme cher ami éclairé, répondit Fabrizio d'une voix enjouée

– Notre réussite sera pleine lorsque le Soufre et le Mercure s'émanciperont du genre. L'érosion de ces grouillots sera jouissive et marquera le signe de l'avancée de notre plan en faveur des masses informes. Nos chers enfants pourront s'envoler gracieusement dans leurs jets privés pendant que les petits pédaleront sur leurs vélos électriques pour sauver la planète. Nos chers enfants donneront la lumière aux esclaves dénués de repères, très certainement au milieu du 21<sup>e</sup> siècle. Notre grande lignée de maîtres est atemporelle et reconduite de siècles en siècles. Je lève mon verre à l'alchimie et au grand œuvre, termina Roberto »

Fabrizio se leva pour applaudir. L'ensemble des initiés se levèrent pour l'imiter. Roberto exaltait en regardant ses amis l'applaudir. Son exaltation était comparable à celle de Lucifer jouissant sur son trône à l'idée de détruire la création de Dieu. Il se sentait, tel un génial élu, assis à la table triomphale de l'Élysée.

## Texte annoté : la grande terreur du wokisme

« Nous sommes le 9 septembre 1999 au château d'Arginy dans le Beaujolais, haut-lieu des initiés du Temple de l'Ordre de Malthus. La cérémonie des nouveaux initiés venait d'être clôturée. Les maîtres du T.O.M allaient se réunir dans la salle à manger de l'immense château pour planifier les actions.

Roberto entra dans la grande pièce avec les autres initiés. Le balancier de la vieille horloge en bois battait le rythme. Le silence était de mise, on entendait seulement le crissement des chaises sur le parquet. L'homme grisonnant prit place à table, sa Rolex dépassait de sa manche de costume, comme pour prouver la richesse matérielle de son propriétaire. Luciano se leva et prit la parole pour prononcer le sempiternel discours qui ouvrait le repas. Les convives hochaient la tête silencieusement. À la fin du discours, les hommes s'emparèrent du verre de leur voisin de gauche pour le lever et le boire d'une traite. Un initié fit sonner une clochette. Soudainement, les initiés rompirent le silence, certains allumèrent des cigarettes, pendant que d'autres parlaient d'une voix forte. Pendant ce temps, des serveurs remplissaient les verres des initiés d'un vin rouge de très grande qualité.

Roberto s'adressa à Fabrizio :

« Les grouillots<sup>1</sup> sont trop nombreux sur terre. On ne se sent plus respirer tranquillement. Il est temps de planifier les événements du 1<sup>er</sup> quart du 21<sup>e</sup> siècle<sup>2</sup>. J'ai beaucoup réfléchi à ce sujet et j'ai eu une excellente idée grâce à un ami de la Loge des Funestes, dit Roberto d'une voix grave.

– Tu m'intéresses beaucoup Roberto. J'ai entendu dire que tu avais rédigé une théorie pour décrire la branche démographique de l'éveillisme, rétorqua Fabrizio d'un air malin.

– C'est exactement ça. Je vois que les nouvelles se répandent à la vitesse du cheval au galop, s'esclaffa Roberto en plaçant ses mains sur sa tête pour mimer un cheval fou.

– Trêve de plaisanterie. Donne-nous ta théorie Roberto, dit Fabrizio en secouant la clochette »

Les invités se turent et tournèrent la tête en direction de Roberto.

« Le Soufre<sup>3</sup> a longtemps dominé Mercure<sup>4</sup> dans la société patriarcale. L'inverse est également vrai dans la civilisation matriarcale. Nous devons innover et briser les schémas classiques pour accélérer la théorie de Malthus<sup>5</sup> au sein de la civilisation que nous avons bâtie au fil des siècles. L'avortement et la contraception ne suffisent plus. C'est pourquoi j'ai inventé un concept qui va accélérer l'aliénation<sup>6</sup> des couches populaires. Peu importe que ces grouillots produisent ou non, puisque la branche technologique va nous débarrasser des industries primaires et secondaires, comme l'a

---

1 Les « grouillots » représentent l'ensemble des « non-initiés »

2 Le 1<sup>er</sup> quart du 21<sup>e</sup> siècle correspond approximativement à « 2001-2026 »

3 Le « Soufre » représente l'homme en alchimie

4 Le « Mercure » est la symbolique de la femme en alchimie

5 La « théorie de Malthus » correspond au processus de dénatalité provoquée artificiellement

6 Littéralement « l'aliénation » correspond à « la folie »

brillamment expliqué le frère Dino, expliqua Roberto d'un ton particulièrement calme.

– C'est une belle avancée Roberto, mais continue, nous sommes pendus à tes lèvres, lança Fabrizio.

– Nous devons déssexualiser les grouillots à la manière des anges<sup>7</sup> pour que le Soufre et le Mercure perdent définitivement leur substance vitale<sup>8</sup>. Ce concept philosophal<sup>9</sup> est seulement possible par l'aliénation. Nous devons inciter le Soufre et le Mercure à renoncer à leur genre<sup>10</sup>. À terme, la psychologie du Soufre et du Mercure sera si altérée qu'ils penseront pouvoir s'émanciper de leur cercueil matériel<sup>11</sup> et se persuaderont eux-mêmes qu'ils sont des animaux<sup>12</sup>. Ainsi, nous parviendrons à briser la famille traditionnelle<sup>13</sup> puisque le Soufre et le Mercure ne pourront plus réaliser l'alchimie primordiale<sup>14</sup>, grâce à notre extraordinaire stratégie. Concrètement, le Soufre s'entichera<sup>15</sup> du Soufre tandis que le Mercure s'amourachera du Mercure, dit Roberto en remuant ses mains à la manière d'un alchimiste diabolique.

– En cette année 1999, il est absolument impossible de réaliser une telle prouesse, lança Fabrizio sur un ton solennel, mais nous savons que le sablier<sup>16</sup> nous donne toujours raison.

– Comme l'a expliqué Dino, l'année 2020 doit être le début d'une nouvelle ère du Verseau. L'ère du Poisson<sup>17</sup> doit définitivement disparaître en même temps que son église inquisitoire<sup>18</sup>. C'est par la grande frayeur<sup>19</sup> que nous pourrons initier l'ère de la Saint-Guy<sup>20</sup> parmi les grouillots. Après cette époque, les contradicteurs<sup>21</sup> seront plus enclins à succomber à nos illustres théories<sup>22</sup> grâce à la peur que nous aurons disséminée dans leur âme. Il faut briser le mur de briques<sup>23</sup> pour que l'eau<sup>24</sup> s'infilte

---

7 Les « anges » sont à prendre au sens gnostique, c'est-à-dire des « démons »

8 Le terme « perdre définitivement leur substance vitale » correspond approximativement à la « stérilité »

9 Le terme « philosophal » correspond à l'inverse de la théorie de la pierre philosophale qui est censée transformée le plomb en or

10 Le concept de la « théorie du genre » stipule que la construction sexuée est plus sociale que biologique

11 Le terme « cercueil matériel » correspond au corps humain

12 Certains adeptes de l'éveillisme sont persuadés d'être des chevaux ou des poneys au point de porter une crinière, de galoper et de hennir

13 La « famille traditionnelle » est le pilier de la civilisation puisque la procréation naturelle assure la descendance, la survie de l'espèce humaine en privilégiant la conception d'enfants libres et aimés par leurs parents

14 Le terme « alchimie primordiale » correspond à la procréation

15 Le terme « s'enticher » signifie se prendre d'un goût irraisonné pour quelque chose. Ceci permet de marquer la stérilité de l'accouplement réalisé avec un individu de même sexe

16 Le terme « sablier » correspond au temps terrestre

17 Le terme « Poisson » symbolise Jésus-Christ

18 Certains initiés nomment la « Sainte Église Apostolique et Romaine » « église inquisitoire » en pointant du doigt l'époque de l'inquisition qui aurait été soi-disant dominée par la torture physique contre les hérétiques. Cette théorie n'a jamais été officiellement prouvée par les historiens. La Sainte Église ayant pour vocation de sauver les âmes des griffes du démon et de pousser les croyants à se repentir de leurs mauvaises actions afin d'aimer leurs ennemis selon les commandements de Jésus-Christ.

19 La « grande frayeur » illustre la crise du Covid

20 Le terme « ère de la Saint-Guy » signifie « folie »

21 Les « contradicteurs » sont les « non-initiés »

22 Les « illustres théories » correspondent à une forme de manipulation mentale appliquée à grande échelle

23 Le « mur de briques » correspond à « l'esprit »

24 L'« eau » est ici le symbole de la peur

et réalise l'érosion<sup>25</sup> dans les fondations, lança Roberto en terminant sa phrase par un sourire moqueur.

– Roberto, tu nous rapproches un peu de plus de l'apothéose avec ton discours, riposta Fabrizio en levant son verre. »

Les convives levèrent à l'unanimité leur verre avant de le porter à la bouche pour en boire le délicat contenu.

« Si tout va bien, aux alentours de 2022, de plus en plus de jeunes<sup>26</sup> grouillots réaliseront notre projet<sup>27</sup> au nom de leur propre liberté<sup>28</sup>. Notre plus grande réussite est d'être parvenus à transformer un chevalier<sup>29</sup> du 12<sup>e</sup> siècle en un pleutre<sup>30</sup> du 21<sup>e</sup> siècle. La France de Saint-Louis deviendra la France de Saint-Guy<sup>31</sup> pendant que nous pourrons assurer notre magnifique lignée de maîtres au sang pur<sup>32</sup>. J'ai conçu le « sommeil par anticipation<sup>33</sup> » grâce à l'adhésion des masses parce que c'est notre projet<sup>34</sup>, dit Roberto en vociférant la fin de sa phrase à la manière d'un orateur fou.

– Ton génie n'égale que ton machiavélisme cher ami éclairé, répondit Fabrizio d'une voix enjouée

– Notre réussite sera pleine lorsque le Soufre et le Mercure s'émanciperont du genre. L'érosion<sup>35</sup> de ces grouillots sera jouissive et marquera le signe de l'avancée de notre plan en faveur des masses informes<sup>36</sup>. Nos chers enfants<sup>37</sup> pourront s'envoler gracieusement dans leurs jets privés pendant que les petits pédaleront<sup>38</sup> sur leurs vélos électriques pour sauver<sup>39</sup> la planète. Nos chers enfants donneront la lumière<sup>40</sup> aux esclaves dénués de repères<sup>41</sup>, très certainement au milieu du 21<sup>e</sup> siècle<sup>42</sup>. Notre grande

---

25 L'« érosion » correspond à une lente destruction de l'âme par la dégradation des concepts et des idées

26 Les « jeunes » représentent bien évidemment les enfants, adolescents et jeunes adultes

27 « notre projet » correspond à la grande œuvre de la dénatalité et à la déconstruction de l'histoire de France

28 Cette « liberté » est similaire à un « virus » qui s'insinue dans l'esprit des jeunes générations en vue de les rendre complices de l'exécution du plan machiavélique des initiés

29 Le catholicisme a encouragé la création d'hommes forts, solides et vaillants : les « chevaliers »

30 Un « pleutre » est un individu tiraillé par la peur (crise du Covid, guerre en Ukraine, pénuries, crises du climat, écologie, etc.)

31 La « France de Saint-Guy » correspond à une nation peuplée d'individus faibles et peureux misant sur l'apparence au détriment de la pureté des mœurs contrairement à la « France de Saint-Louis », le grand roi Louis IX

32 Le terme « magnifique lignée de maîtres au sang pur » signifie que les initiés préservent leur propre descendance du wokisme puisque c'est la reproduction sexuée qui assure l'avenir de l'humanité

33 Le terme « sommeil par anticipation » signifie approximativement « génocide exécuté à l'aide de la complicité d'un peuple inconscient de la duperie »

34 La vocifération de « parce que c'est notre projet » fait évidemment référence aux élections présidentielles de 2017

35 Le terme « érosion » signifie « fin de lignée » puisque la déssexualisation annonce la mort d'une grande partie de l'espèce humaine

36 Les « masses informes » représentent le « bas peuple », et plus exactement les classes inférieures et moyennes

37 Le terme « chers enfants » signifie que la descendance des initiés est assurée par leur mise à l'écart des hérésies

38 Le terme « pédaler » est péjoratif dans le sens où les gens s'épuisent inutilement

39 Il n'est pas possible de « sauver » la planète à l'aide de véhicules électriques puisque leur production accroît la pollution planétaire

40 Cette « lumière » n'est pas celle de Jésus-Christ mais celle de Lucifer ou de Satan, les esprits orgueilleux, menteurs et trompeurs

41 Les gens seront « dénués de repères » puisqu'ils auront été trompés par des dirigeants voraces et cupides

42 Cette hypothèse est bien évidemment sans fondement mais rajoute du sens au texte

lignée de maîtres est atemporelle<sup>43</sup> et reconduite de siècles en siècles. Je lève mon verre à l'alchimie et au grand œuvre<sup>44</sup>, termina Roberto »

Fabrizio se leva pour applaudir. L'ensemble des initiés se levèrent pour l'imiter. Roberto exaltait en regardant ses amis l'applaudir. Son exaltation<sup>45</sup> était comparable à celle de Lucifer jouissant sur son trône à l'idée de détruire la création<sup>46</sup> de Dieu. Il se sentait, tel un génial élu<sup>47</sup>, assis à la table triomphale<sup>48</sup> de l'Élysée<sup>49</sup>.

---

43 La lignée d'initiés est « atemporelle » puisqu'elle a débuté aux alentours du XIIe siècle mais a connu son essor au cours du siècle des Lumières

44 Le « grand œuvre » correspond à la dénatalité qui permettrait à une élite de vivre confortablement au détriment d'une population assujettie, pauvre et sans instruction.

45 L'« exaltation » dont il s'agit est de l'orgueil

46 La création de Dieu fait référence à Adam et Eve

47 Un « génial élu » fait référence à un individu tactiquement doué pour se faire élire en s'appuyant sur la division des partis politiques

48 Le « triomphe » humain est toujours éphémère, il s'agit d'une vaine gloire qui termine généralement dans les oubliettes de l'histoire

49 Le terme « Élysée » est satirique et fait référence à la phrase « parce que c'est notre projet » qui a été vociférée en 2017 par un hurluberlu assoiffé de gloire et admiratif de son propre génie